

Facettenreiche Nacht

Mitgliederausstellung des Vermolder Kunstkreises

Sie beflügelt die Dichtung wie die Kunst, lässt die Sterne funkeln und die sprichwörtlichen Katzen grau werden. Sie ist romantisch, beängstigend, geheimnisvoll und immer wieder anders. Gründe genug für den Vermolder Kunstkreis, der Nacht eine eigene Ausstellung zu widmen.

rop **VERSMOLD.** Facettenreich wie die Nacht selbst präsentiert sich noch bis Sonntag, 7. Januar, die Mitgliederausstellung des Kunstkreises in der Galerie et. Das von Vorstand und Beirat gewählte Thema beflügel-

te: Über 40 Künstler aus den Reihen des Vereins ließen in 56 Werken ihrer Kreativität freien Lauf. Das Ergebnis präsentiert sich mit einer bemerkenswert breiten Vielfalt an thematischen Akzenten, Techniken und Materialien.

Da begleitet ein silbriger Sternschnuppenschauer bei Svenja und Nils Gödeke romantisch den nächtlichen Ritt. In geheimnisvollen Acrylfarben breitet sich die nächtliche Landschaft von Sieglinde Hofmann im Mondlicht aus. Dann wieder zucken bei Ella Weber drohend die Blitze durch den nachtschwarzen Himmel.

Öl, Acryl, Aquarell oder Mischtechniken, mal verträumte abendliche Winter-

landschaft, mal stürmische See: Die Nacht fand mit dem Pinsel in vielfältiger Weise den Weg auf die Leinwand. Und sie inspirierte auch die Fotografen unter den Mitgliedern des Kunstkreises. Eine dunkle Gasse, eine einsame

Straßenlaterne und eine Frau, deren Gesicht allein sich aus den Schatten der Nacht löst: Spannungsvoll setzten Mar-



Gemälde, Fotografien, Objekte und sogar Gedichte: Facettenreich präsentiert sich die Ausstellung zur „Nacht“.

lene und Levin Baumeister das Thema mit den Mitteln der Fotografie in Szene. Mit einem Augenzwinkern widmete sich unterdessen Dietmar Hähnel der Nacht. Die kann unbedachten Autofahrern schnell eine unliebsame Begegnung mit Reh- und anderem Wild bringen. Und so bringt der Künstler kurzerhand Wild und Warnschild in einem dreidimensionalen Bild vor den abendlichen Wald.

Überhaupt fehlt es zur Mitgliederausstellung nicht an überraschenden Ideen. Einen kritischen Akzent setzt dabei Gabi Masmann, die mit unzähligen leeren Tablettenblästern auf Holz an durchwachte Nächte erinnert. Und weil die Nacht nicht nur die Künstler, sondern auch Poeten und Schriftsteller beflü-

gelt, fehlt Joseph von Eichendorffs berühmte „Mondnacht“ - in künstlerischer Aufarbeitung - ebenso wenig wie die „Fischverkäuferin“ des Vermolder Lyrikers Hartwig Kuhn.

Nachts sind alle Katzen grau? Mag sein. Die Kunst ist es allerdings nicht. Sie entlockt in der Galerie et der Nacht die unterschiedlichsten Facetten. Davon können sich Besucher mittwochs von 15 bis 17 Uhr, samstags von 11 bis 13 Uhr sowie sonntags von 11 bis 13 Uhr und von 15 bis 17 Uhr überzeugen. An den Feiertagen und „zwischen den Jahren“ bleibt die Galerie et geschlossen. Der Kunstkreis macht unterdessen schon neugierig auf die nächste Mitgliederausstellung: In 2018 geht es um den „Schönheitsfehler“.

Weihnachtslieder in St. Johann

GEORGS-MARIENHÜTTE.

Die Kolpingsfamilien Oesede und Kloster Oesede laden zum Weihnachtslieder-Singen am Samstag, 30. Dezember, ein. Ab 18 Uhr werden rund um Tannenbaum und Krippe Weihnachts- und Winterlieder angestimmt. Liedwünsche sind willkommen. In einer Pause werden vor der Kirche Getränke angeboten.

Fahrt zur Krippenlandschaft

GEORGS-MARIENHÜTTE.

Am Samstag, 13. Januar, führt eine Halbtagesfahrt zur Krippenlandschaft in der Krypta der St. Antonius Basilika Rheine mit anschließendem Kaffeetrinken im Kolping-Bildungshaus Salzbergen statt. Interessierte melden sich bis zum 9. Januar in den Pfarrbüros St. Peter und Paul, Telefon 05401/86420, oder Heilig Geist, Telefon 05401/59414, an. Die Kosten (etwa 24 Euro) richten sich nach Anzahl der Teilnehmer. Der Bus fährt von den Haltestellen Luttmann/Egge um 13 Uhr, Heuer/Dröper 13.05 Uhr, Obermeyer, 13.08 Uhr, Wiemann 13.09 Uhr, Karolinenhöhe 13.10 Uhr und Gildehaus 13.12 Uhr ab. Die Rückkehr ist gegen 18 Uhr vorgesehen. Veranstalter ist die Kolpingsfamilie Oesede.

Schlesische Weihnachtsandacht

GEORGS-MARIENHÜTTE.

Die Heimatgruppe Niederschwedeldorf lädt am Sonntag, 7. Januar, um 14.30 Uhr zu einer schlesischen Weihnachtsandacht in der Pfarrkirche St. Johann in Kloster Oesede ein. Es singt der Gemischte Chor Harderberg.



Beim Kunstkreis Vermold hat die Nacht viele Gesichter. Fotos: Petra Ropers

ochen Bürgener
JB
Heilpraktiker für Physiotherapie

Privatpraxis für Physio- und manuelle Therapie

Ich behandle Menschen jeden Alters nach ganzheitlichen Prinzipien. Sie erhalten ausreichend Behandlungszeit und keinen Therapeutenwechsel. Zudem biete ich Akutbehandlungen nach telefonischer Vereinbarung an.

Seit Januar 2017: Säuglingsbehandlung nach ganzheitlichen Prinzipien – Heike Bürgener

Privatpraxis für Physio- und manuelle Therapie in der Gemeinschaftspraxis für ganzheitliche Physiotherapie · Glandorfer Straße 4 · 49196 Bad Laer
Telefon 05424 7447 · www.physio-badlaer.de · gesund@physio-badlaer.de

GODE
FENSTER UND TÜRENBAU

Voßbrink 6 · 49196 Bad Laer
Telefon 0 54 24/2 98 50
www.gode-elementebau.de

Fenster
Haustüren
Fassaden
in Alu + Kunststoff

SCHÜCO